

Bonjour,

Je m'appelle Carl, j'ai connu l'association Companio juste avant ma sortie de prison en 2019 par l'intermédiaire de mon visiteur.

A ma sortie, j'ai fait connaissance avec les membres de l'association dont Charles qui malheureusement nous a quitté suite à la pandémie de coronavirus. Tous les membres ont été présent pour m'aider dans mes démarches car je n'avais pas de domicile fixe, pas de travail. Grâce à eux, j'ai pu remettre mon C.V à jour et faire une lettre de motivation.

J'aime beaucoup tous les membres de cette association car ils sont tous aimables et très accueillant et peu importe nos origines et nos problèmes. Ils sont là pour aider à trouver des solutions et aider tout le monde à trouver sa place dans la société. Je suis très reconnaissant envers tous les membres d'avoir été présent pour moi dans les moments difficiles et aujourd'hui je continue à les solliciter pour m'aider dans d'autres démarches.

Merci beaucoup pour ce que vous faites et l'aide que vous apportez à tout le monde.

Cordialement, Carl.